
Protokolleintrag vom 25.05.2005

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2005/52
von Rolf Kuhn (SP) vom 9. Februar 2005 betreffend Mobilfunkantennen, Anzahl der Baugesuche (StRB 644 vom 11. Mai 2005).


